

Stadt Heidelberg

Federführung:

Dezernat I, Referat des Oberbürgermeisters - Geschäftsstelle Jugendgemeinderat

Beteiligung:

Betreff:

**Entsendung eines weiteren Vertreters in die
AG Bahnbetriebswerk**

Beschlussvorlage

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Be- schlussempfehlung:	Handzeichen:
Jugendgemeinderat	07.10.2009	Ö	() ja () nein () ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Jugendgemeinderat beschließt die Bitte an den Oberbürgermeister Dr. Würzner, die Arbeitsgemeinschaft Bahnbetriebswerk um ein zweites ständiges Mitglied aus dem Jugendgemeinderat zu ergänzen.

A. Begründung:

Im November 2008 hat Herr Oberbürgermeister Dr. Eckart Würzner die Einrichtung einer städtischen Arbeitsgemeinschaft unter der Federführung von Herrn Bürgermeister Dr. Gerner verfügt, die sich um die Entwicklung eines Nutzungskonzeptes für das Bahnbetriebswerk kümmern soll.

Diese Arbeitsgruppe besteht neben Herrn Dr. Gerner aus diesen weiteren 5 Vertretern aus der Verwaltung:

- Hans-Martin Mumm/Kulturamt
- Albrecht Mentz/Kinder- und Jugendamt
- Angelika Haas-Scheuermann/Amt für Soziales und Senioren
- Anja Bertsch/Kämmereiamt
- Andrea Meixner/OB-Referat

Aus dem Jugendgemeinderat gehört der AG lediglich ein Vertreter an, Nicolas Apfel-Totaro.

Um die Position der Jugendlichen, für die ein potenzielles Kulturzentrum ja bestimmt sein soll, zu stärken bzw. auch im Vertretungsfall kompetent vertreten zu sein, bittet der Jugendgemeinderat Herrn Oberbürgermeister Dr. Würzner, die AG Bahnbetriebswerk um ein zweites ständiges Mitglied aus dem Jugendgemeinderat zu ergänzen.

gezeichnet

Laura Thimm-Braun